



Weingut Jordan – Geheimtipp im RotWeinviertel

Seit 1858 wird im Weingut Jordan in Groß-Reipersdorf bei Pulkau Weinbautradition großgeschrieben. Simone und Hannes Hiller-Jordan führen das moderne Familienweingut in vierter Generation. Ihre Philosophie: elegante Weine vinifizieren, die im Gedächtnis bleiben.

Die Pulkauer Lagen bilden eine Rotweininsel im weißweindominierten Weinviertel – daraus ergibt sich die besondere Rotweinaffinität des Weinguts. Neben ausdruckstarken Rotweinen ermöglichen die Böden aus Urgestein und Löss auch eine beeindruckende Bandbreite an Grünen Veltlinern und preisgekrönten Winzersekten, die international Anerkennung finden.

Kontakt:

Weingut Jordan

Groß-Reipersdorf 12, 3741 Pulkau, Österreich

Tel: +43 664 411 2662

E-Mail: office@weingut-jordan.at

Web: www.weingut-jordan.at